

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer les intéressés en conséquence.

9.—(26118) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise des dépôts suivants, en rapport avec la démolition de certaines bâtisses:

E. Rochon	\$12.50
O. Simard	27.50

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise desdits dépôts.

10.—(26041)—Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise des dépôts suivants, en rapport avec la démolition de certaines bâtisses:

E. Rochon	\$115.50
C. Dagenais	7.00
O. Saint-Denis	25.00
G. Bourgouin	75.00
F. Tremblay	132.00

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise desdits dépôts.

11.—(26052) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant de donner instructions au Département de la Voirie, de prendre possession du terrain acquis, pour l'expropriation de la rue Hutchison.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, avec instructions de se conformer à cette recommandation.

12.—(26050) Soumise une communication de M. G. Willems, au sujet du paiement de ses taxes, sur une propriété située dans le quartier Mercier.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département ne Loi pour rapport.

13.—(25967) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges et des Licences, au sujet de la requête de MM. Walker et Campbell, pour le privilège d'avoir une entrée à charbon, sous le trottoir de la rue Bleury.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De déposer aux archives.

14.—(26103) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la nomination des témoins devant représenter la Ville, dans les causes de St-Denis vs La Cité et de Bellefeuille vs La Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que MM. J. B. Séguin, J. B. Péloquin et D. W. O'Gilvie soient nommés pour agir pour la Cité, moyennant un honoraire de \$50 chacun, comprenant l'examen des propriétés en question, les témoignages en Cour, et les comparutions en Cour chaque fois qu'il sera jugé nécessaire.

15.—(21080) Soumis un rapport du Notaire de la Ville, recommandant le paiement d'une somme de \$400, à MM. N. K. Laflamme et W. G. Mitchell, en rapport avec la vente, à la Ville, de certains lots pour l'ouverture de la rue de Salaberry.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme.

16.—(26119) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant le remboursement d'un dépôt de \$341, à MM. Dufort et Beaudoin, en rapport avec

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to inform the interested parties accordingly.

9.—(26118) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the following deposits made in connection with the demolition of certain buildings, be refunded:

E. Rochon	\$12.50
O. Simard	27.50

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposits.

10.—(26041) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the following deposits made in connection with the demolition of certain buildings, be refunded:

E. Rochon	\$115.50
C. Dagenais	7.00
O. Saint-Denis	25.00
G. Bourgouin	75.00
F. Tremblay	132.00

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said deposits be refunded.

11.—(26052) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that instructions be given to the Road Department, to take possession of the land acquired re expropriation of Hutchison street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer with instructions to carry said recommendation into effect.

12.—(26050) Submitted a communication from Mr. G. Willems, anent the payment of his taxes, on a property situated in Mercier Ward.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

13.—(25967) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege and License Department, anent the request of Messrs. Walker and Campbell, for the privilege of erecting a coal chute under the sidewalk, on Bleury street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be filed of record.

14.—(26103) Submitted a report from the Law Department, anent the appointment of witnesses to represent the City in the cases of St. Denis vs. the City and de Bellefeuille vs. the City.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Messrs. J. B. Séguin, J. B. Péloquin and D. W. O'Gilvie be appointed to act as experts on behalf of the City, a fee of \$50 to be paid each of them for their work, including examination of properties, evidence in Court, and appearance in Court whenever necessary.

15.—(21080) Submitted a report from the City Notary, recommending that a sum of \$400 be paid to Messrs. N.K. Laflamme and W. G. Mitchell, in connection with the sale to the City, of certain lots, for the opening of de Salaberry street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said sum.

16.—(26119) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Messrs. Dufort and Beaudoin be refunded their deposit of \$341, made in con-